

Implementasi Aplikasi Canva Sebagai Kreasi Media Pembelajaran bagi Guru di SMP Negeri 7 Sawang



Tim PKM Unimal bersama guru SMPN 7 Kecamatan Sawang, Kabupaten Aceh Utara, sesaat setelah pelaksanaan pelatihan Implementasi Aplikasi Canva Sebagai Kreasi dan Edukasi Media Pembelajaran bagi Penunjang Kompetensi Guru di SMP Negeri 7 Sawang, Kamis (22/8/2024)

UNIMALNEWS| Aceh Utara- Tim pelaksana Program Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Universitas Malikussaleh mengimplementasikan penggunaan aplikasi canva bagi guru Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 7 Kecamatan Sawang, Kabupaten Aceh Utara, Kamis (22/8/2024). Kegiatan berupa pelatihan yang bertajuk, “Implementasi Aplikasi Canva Sebagai Kreasi dan Edukasi Media Pembelajaran bagi Penunjang Kompetensi Guru di SMP Negeri 7 Sawang”, itu dimaksudkan untuk meningkatkan pengetahuan dan kreasi guru dalam mengajar.

Ketua tim PKM Unimal Maryana, MSi mengatakan pelatihan penggunaan canva bagi guru SMPN 7 Sawang bertujuan untuk mengenalkan aplikasi yang menarik dan bisa digunakan untuk mengembangkan metode pembelajaran di sekolah agar lebih menarik. Tujuan akhir, adanya peningkatan pengetahuan tersebut akan berdampak terhadap meningkatnya kompetensi guru dan mutu pendidikan sekolah.

”Kami berharap dengan adanya pengetahuan guru dalam mengembangkan media pembelajaran melalui aplikasi canva akan berimbas kepada meningkatnya kualitas lulusan SMPN 7 Sawang,”harapnya.

Menurutnya, dia bersama tim PKM yang beranggotakan Zuraida, MA, Fatimah, MT, Raihan Putri, MEng, dan Dr Nurdin, bertujuan untuk mengimplementasikan aplikasi canva sebagai kreasi dan edukasi media pembelajaran yang menarik bagi guru. Juga sebagai penunjang kompetensi yang pada akhirnya dapat meningkatkan motivasi peserta didik dalam proses pembelajaran di sekolah. harapannya dapat meningkatkan mutu pendidikan di gampong binaan Universitas Malikussaleh. Karena lokasi PKM berada di Gampong Paya Gaboh, yang termasuk dalam Gampong Binaan Universitas Malikussaleh,”tegasnya.

Kepala SMPN 7 Sawang, Nurmalia, SPd dan Ida Laila, SAg selaku guru penggerak juga kepala laboratorium sangat mengapresiasi kegiatan pengabdian yang dilakukan para dosen Unimal tersebut. Apalagi menurutnya, Unimal berkewajiban untuk membina lembaga pendidikan yang berada di gampong binaan tersebut dengan cara mensharing ilmu dan pengetahuan untuk meningkatkan kualitas dan mutu pendidikan di desa binaannya.

”Kami berharap ada tindak lanjut dari kegiatan implementasi terkait aplikasi canva ini melalui pendampingan-pendampingan sehingga guru SMP Negeri 7 Sawang lebih termotivasi untuk berkreasi membuat media pembelajaran yang menarik untuk peserta didik,”pungkasnya.[ded]

Tanggal: 22 August 2024

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Pengabdian Masyarakat](#),